

MANIFESTACION CONTRA LA POLICIA EN BRAVO MURILLO, SAN BLAS Y CARABANCHEL

MADRID, 15 (INFORMACIONES).

ENFRENTAMIENTOS de grupos numerosos de jóvenes con la Policía tuvieron ayer lugar en las barriadas de San Blas, Bravo Murillo y Carabanchel durante las manifestaciones efectuadas contra la Policía.

En San Blas, los manifestantes tiraron "cocteles Molotov" a los coches policiales y levantaron barricadas en las calles de Amposta, Arcos de Jalón y García Noblejas. A las nueve de la noche fueron disueltos por la Policía con botes de humo, en respuesta a pedradas y "cocteles Molotov".

En Bravo Murillo, dos centenares de jóvenes cortaron el tráfico, a la altura de Estrecho, arrojando también piedras contra la Policía.

En General Ricardos, a la altura del Metro de Urgel, dos centenares de jóvenes se manifestaron también, tirando piedras contra las fuerzas de orden público.

Durante los incidentes se produjeron roturas de lunas de escaparates y desperfectos en vehículos.

hicieron acto de presencia fuerzas de la Policía Armada, que cortaron el paso a los manifestantes.

La Policía lanzó botes de humo y bolas de goma, respondiendo con el lanzamiento de piedras algunos de los integrantes de la manifestación.

Como consecuencia de la manifestación se produjeron cortes de tráfico en diversas zonas de la ciudad, y al final de la avenida de José Antonio, en las proximidades del "scalextric", un pequeño grupo de manifestantes encendió una hoguera, y en otros puntos colocaron algunas barricadas.